



Elon Musk [GETTY IMAGES]

L'IA et la quête de la vie éternelle

- Josue Michels
- [07/03/2023](https://www.la-trompette.com/07/03/2023)

Le 2 février, le *Business Insider* a titré : « *ChatGPT May Be Coming for Our Jobs* » [« ChatGPT pourrait prendre nos boulots »]. Parmi les emplois énumérés, on trouve le génie logiciel, le journalisme, l'enseignement et la comptabilité. Certains pensent que les humains doivent fusionner avec les machines pour éviter de devenir inutiles à l'ère de l'intelligence artificielle. Certains craignent cette évolution, d'autres pensent qu'il s'agit d'une occasion de vaincre la mortalité elle-même.

Elon Musk est un pionnier de la fusion de l'intelligence humaine et artificielle. En 2019, il a déclaré :

Nous ne serons pas capables d'être plus intelligents qu'un superordinateur numérique. Par conséquent, si vous ne pouvez pas les battre, rejoignez-les.

Musk a développé un implant cérébral par le biais de sa société Neuralink. Cet implant, promet-il, permettra aux paralysés de marcher, aux aveugles de voir et, à terme, de transformer les gens en cyborgs, mais il est actuellement bloqué par des réglementations. Son objectif à long terme est une « couche de superintelligence numérique » qui relie les humains à l'intelligence artificielle.

PT_FR

Vivre éternellement ? La possibilité de contrôler des membres robotisés avec son cerveau est fascinante. Certains pensent que cette technologie et d'autres permettront aux hommes de prolonger leur vie, et même de vivre éternellement. Mais Musk déclare : « Il est important pour nous de mourir, car la plupart du temps, les gens ne changent pas d'avis, ils meurent tout simplement. Si l'on vit éternellement, nous risquons de devenir une société très ossifiée où les nouvelles idées ne peuvent pas aboutir. »

D'autres ont un avis différent. Le futurologue Tom Cheesewright a déclaré au *Daily Star* : « En tant que fan de science-fiction, je suis très excité par la perspective de vivre éternellement, que ce soit en tant que robot ou dans la réalité virtuelle. » Le fondateur d'*Amazon* et de *Blue Origin*, Jeff Bezos, aurait investi dans une nouvelle entreprise de recherche anti-âge dans la *Silicon Valley*.

Les experts étudient les moyens par lesquels l'intelligence artificielle pourrait conférer une sorte d'immortalité numérique, en préservant la personnalité des défunts sous une forme virtuelle, puis en leur permettant d'évoluer.

—*Wall Street Journal*

Une contrefaçon : Nous devons suivre de près ces développements, car ils constituent une contrefaçon de ce que Dieu est en train de faire. Comme le regretté Herbert W. Armstrong l'a expliqué dans [Ce que la science ignore à propos de l'esprit humain](#) il existe un composant non physique déjà connecté à notre cerveau. C'est la source même de notre intellect. Cette composante « préserve la personnalité » des gens, tout comme la technologie moderne promet de le faire, et elle sert de pont entre la mortalité et l'immortalité.

Job 32 : 8 révèle : « Mais en réalité, dans l'homme, c'est l'esprit, le souffle du Tout Puissant, qui donne l'intelligence. » C'est ce qui nous sépare des animaux. Cela explique notre intelligence supérieure et pourquoi Dieu est capable de ressusciter les êtres humains à un état de matière physique (Ézéchiel 37) ou à un état d'esprit en combinaison avec le Saint-Esprit de Dieu (Romains 8 ; 1 Corinthiens 15).

Mais Dieu a posé des conditions pour recevoir le Saint-Esprit et la vie éternelle. Il a averti Adam et Ève que s'ils mangeaient de l'arbre de la connaissance du bien et du mal, « tu mourras » (Genèse 2 : 17). Les premiers humains se sont rebellés, donc, comme l'a écrit M. Armstrong, « Lorsque Dieu chassa l'homme du jardin d'Éden et en ferma l'accès—de crainte qu'il n'y revienne et ne reçoive la vie éternelle en état de péché (Genèse 3 : 22-24)—Il prononça un verdict ! » (*Le mystère des siècles*).

L'homme ne pourra jamais développer un caractère pieux s'il ne se soumet pas volontairement à Dieu—telle est la condition pour recevoir la vie éternelle. Si vous vous intéressez à savoir la manière dont Dieu comblera le fossé entre la mortalité et l'immortalité, demandez un exemplaire gratuit de [Ce que la science ignore à propos de l'esprit humain](#)

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).